

市会議員選挙当選者に聞く 私は市政にこう取り組む

H27.5/29



川崎市議会議員(自民)
末永直さん

○好きな言葉…

よこがお

着眼大局、着手小局

○趣味…お笑いライブ鑑賞、ソフトボール

○よく行く、お気に入りスポット…

中原区を一望できる井田伊勢台公園

学校、地域が連携した、よい教育環境を作つていただきたいと思います。また、バスを整備すれば、区民や

今後、力を入れていきた生涯教育にも力を入れてい、高齢者の方にとつても利便性が高まるはずです。

い取組みは

末永 いよいよ選挙後初の議会を迎へ、私は総務委員会に所属することが決まりました。その所管の一つとして、今年は地方教育行政に関する法律の一部改正などに伴い、教育の目標や施設の根本的な方針となる「大綱」を策定します。家庭、から遠くバス路線も充実していくません。武藏小杉駅から直通で井田病院まで繋ぐバスを整備すれば、区民へメッセージを

末永 新人ですので、とにかく街に出て、人と出会い、色々な事を学んでいきたいと思います。そして、区民の声をしっかりと市政に届けていきたいと思います。そして、見かけたら、気軽に声をかけてほしいですね。末永

く、ご指導いただければと

— 今后、力を入れていきた生涯教育にも力を入れてい、高齢者の方にとつても利便性が高まるはずです。

— 市・区の課題と対策は

— 休日の過ごし方は

— 休日という休日はあ

りませんが、時間がある時

は妻や愛犬とともに近くの

カフェに行つて、読書をす

べば、国内外からの来街者

が多くの宿泊施設も整う川崎

あと、お笑い芸人の知り合

いが数人いて、ライブなど

にも出掛けたりしますね。

本紙では4月に行われた第一地方選挙で中原区から当選した議員に、今後取り組むべき課題や意気込みなどについて話を聞きました。今回は、市古映美さん、末永直さんです。